

な わ し ょ う つ う し ん

# 瞬 及 小 通 信

令和7年度 第10号  
令和7年11月5日発行  
四條畷市立四條畷小学校  
校長 香村 紀子



## の参観 ありがとうございました！

運動会当日の朝は、太陽もでていたのに、運動会の時間になると雲が増えてきて時折小雨もふる天候

の中、なんとか無事にプログラムを終えることができました。

運動会では、場内の安全のためにたくさん P T A ボランティアさんや運動会ボランティアさんがたに、

ご協力いただきました。ありがとうございました。

参観のしかた、入場のしかたにはさまざまご意見があるかと思いますが、まずは安全を第一に考えた策  
であったことをご理解いただけするとありがとうございます。

子どもたちは、暑い時期から少しずつ練習を重ねて、本当に少しずつ少しずつみんなのタイミングが合っていき、演技も競技も楽しめるようになってきました。ご家族や地域の方々の温かい見守りの中で、  
存分に練習の成果を發揮していました。運動会のような行事場面では特に、子どもたちはがんばった自分に自信をもち、達成感を味わい、大きく成長します。今回の運動会がそんな成長のときであったことを今後もいかして、学校での学びにつなげたいと思います。

練習の期間、子どもたちの体調管理やお茶など水分の用意など、たくさんご協力いただきましたことに心より感謝いたします。ありがとうございました。



運動会が終わってみると、急に気温が下がり、季節がどんどん進んでいます。体を冷やさず、生活リズム  
を整えて、体調をくずさないように気をつけたいです。2学期の後半、校外学習を含め、学びを深めたいこの時期、元気で過ごすことができますように。



# ねんせい 6年生 平和集会

あす がつ にち もく にち きん  
明日、11月6日(木)7日(金)の



かかん ねんせい しゅうがくりょこう い  
2日間、6年生は修学旅行に行ってきます。これまで平和について、総合的な学習の時間に考え

しら とき せんそう けいけん かた せんそう はなし かた つ  
たり調べたりしてきました。ある時は、戦争を経験された方や戦争のお話を語り継いでおられる  
かた はなし ちょくせつき せんじちゅう ようす しゃしん み まな すす  
方のお話を直接聞いたり、戦時中の様子を写真などで見たりして、学びを進めてきています。

しゅうがくりょこう げんばく いのち うば じんだい ひがい ひろしま おどず じっさい  
修学旅行では、原爆によってたくさんの命が奪われ、甚大な被害にあった広島を訪れ、実際に

ごかん かん まな ふか おも  
五感で感じ、学びを深めてきたいと思います。

へいわしうかい ねんせい ぜんこうじどう お つく せんばづる  
平和集会では、6年生が全校児童にみんなに折ってもらって作った千羽鶴を

み きょうりょく かんしゃ せんばづる なわしょう  
見てもらい、協力してもらったことへの感謝を伝えました。その千羽鶴を瞬小みん

へいわ ねが ひろしまへいわきねんこうえん ささ せんげん  
なの平和への願いとして広島平和記念公園に捧げてきます、と宣言しました。

しゅうがくりょこう ねんかんとも まな とも おも で たの ぎょうじ  
修学旅行は、6年間共に学んだ友だちとのよい思い出をつくる楽しみな行事では

どうじ なわしょう だいひょう ねが つた おお やくわり は  
ありますが、同時に瞬小みんなを代表して願いを伝えるという大きな役割を果たすと

いっそうへいわ む まな ふか とも ふか しゅうがくりょこう  
す。一層平和に向かう学びを深め、友だちとのつながりを深める修学旅行になりますように。



## しゅうかい がっこうあんぜんきょうぎかい うけつけいん 集会で学校安全協議会受付員さんへ 感謝の気持ちを伝えました。

せいもん か ともな がっこうあんぜんきょうぎかい うけつけいん はいち じっさい  
正門のオートロック化に伴い、これまでの学校安全協議会の受付員の配置がなくなりました。実際に

か うけつけいん せいもん あらた かんしゃ なが  
オートロック化になってみると、受付員さんが正門にいてくださったことに改めて感謝するばかりです。長

あいだ なわしょう みまも かたがた かんしゃ かい  
い間ずっと瞬小のこどもたちを見守ってくださった方々に感謝の会をしたいと子どもたちに呼びかける

ねんせい せっきょくでき かい きかくうんえい あつ かい きも  
と、たくさんの5・6年生が積極的にその会の企画運営に集まってくれました。「どんな会にする?」「気持ち

つた なに わた さまざま かんが じゅんび とうじつ むか  
ちを伝える何かをお渡してできないか」などなど、様々に考え方準備して当日を迎えました。

たいいくかん うけつけいん がた とうちゃん  
体育館に受付員さん方が到着されると、みんなの前に並べられた椅子に座っていただくよう、ゆっくり

せんどう ひと きねん てづく かんしゃじょう ひとり わた ひと だいひょう かんしゃ  
と先導する人がいたり、記念に手作りの感謝状やメダルを一人ひとりに渡す人がいたり、代表して感謝

きも はなし ひと やくわりぶんたん かい すす  
の気持ちをお話する人がいたり、とさまざま役割分担して会を進めていました。子どもたちがこの会を作

ろうと積極的に参加したその姿勢をすてきだと思います。「やってみ~る」、できましたね!

うけつけいん よろこ ほんとう  
受付員さんがたもとても喜んでください、「がんばってきてよかったです。本当にうれしい。」とおっしゃつら

きも つた おも じつ おな かたがた がっこうあんぜんきょうぎかい  
れ、気持ちが伝わったなどうれしく思いました。実はほぼ同じ方々が、学校安全協議会としてではない形

とうこうじ げこうじ じかん せいもん みまも づぶ こころづよ  
で、登校時と下校時1時間ずつ正門で見守りを続けてくださっています。心強いです。